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REQUERIMENTO Nº 149/2014 

 

Senhores Vereadores 

 

Em Sessão Ordinária de 20 de maio próximo passado, apresentei 

Requerimento nº 113/14 (cópia anexa), que solicitava corrente. a EMTU - Empresa 

Metropolitana de Transportes Urbanos S/A. solicitando da mesma para que os 

ônibus que fazem a linha Campinas/ Jaguariúna pudessem entrar no bairro 

Roseira de Cima, principalmente no período da noite. 

A justificativa para tal solicitação foi bastante clara e, a Empresa 

EMTU, com o OF DO GLI/DPL 773/2014, (cópia anexa), respondeu que estaria 

encaminhando a descrição do itinerário proposto à essa Prefeitura, para avaliação e 

considerações a respeito do impacto que a implantação da referida mudança 

acarretaria no sistema de transportes da região. 

Isto posto, Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e 

ouvido o plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, para responder à esta Casa de Leis, o seguinte: 

 

 Essa Prefeitura recebeu da Empresa EMTU- Empresa metropolitana de 

Transportes Urbanos S/A, a descrição do itinerário proposto no 

Requerimento nº 113/14, de minha autoria? 

 

 Caso tenha recebido, já providenciou a avaliação para a mudança do 

itinerário proposto no mesmo requerimento? 

 

 Caso não tenha recebido nenhuma informação da EMTU- Empresa 

metropolitana de Transportes Urbanos S/A, qual a possibilidade de 

avaliar essa situação e permitir que os ônibus que fazem a linha 

Campinas/Jaguariúna, possam entrar no bairro Roseira de Cima, 

principalmente no período da noite? 

 

Secretaria da Câmara Municipal, 02 de julho de 2014. 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – (Magrão) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


